



Flamboyant

La tribu de Kai es la nueva serie de narrativa para primeros lectores de Flamboyant



Barcelona, febrero de 2024

Flamboyant publica una **nueva colección de narrativa para primeros lectores** con una peculiar tribu prehistórica como protagonista.

La tribu de Kai, escrita por **Raquel Díaz Reguera** e ilustrada por **Lucía Serrano**, nos presenta las aventuras de una pequeña tribu y su líder, **Kai**.

Una serie de ficción con **una protagonista fuerte, decidida y carismática** que conducirá a los divertidos miembros de su tribu a vivir grandes aventuras en la prehistoria.

UNA DIVERTIDA SERIE DE LAS RECONOCIDAS AUTORAS RAQUEL DÍAZ REGUERA Y LUCÍA SERRANO

Esta nueva serie está **completamente ilustrada a color** y es ideal para los niños y niñas **que se inician en la lectura autónoma** y que disfrutan de las novelas de **calidad y con grandes dosis de humor**.

Estructurada en **capítulos cortos** (perfectos para leer un poco cada día y consolidar el hábito lector), *La tribu de Kai* nos presenta una **narración ágil, con un tono fresco y humor pensado para los niños y niñas**.

LOS DOS PRIMEROS TÍTULOS DE LA SERIE YA DISPONIBLES

La serie se estrena con el **lanzamiento simultáneo de los dos primeros títulos** de la colección, que continuará con una tercera entrega en otoño de 2024.

En *La danza del cuentacónmigo* conoceremos a Lía, una niña prehistórica de 9 años que se enfrenta diariamente con mosquitos caimán o con plantas

carnívoras; está acostumbrada y se las apaña para sobrevivir. Hasta que una lluvia de meteoritos la separa del resto de la tribu y las cosas se complican...

En *El nuevo mundo*, la tribu de Kai consigue refugiarse en una cueva después de todo el caos vivido. Lo que no se esperan es que la entrada de la cueva se tapone por sorpresa, o, peor aún, que estuviera habitada por misteriosos seres que hacen ruidos extraños...

SOBRE LAS AUTORAS

RAQUEL DÍAZ REGUERA nació en Sevilla justo cuando tenía que nacer. Empezó escribiendo guiones para su ejército de playmobs, se convirtió en letrista de hits internacionales y, con el nacimiento de sus hijos, decidió escribirles los libros que no encontraba en las librerías, lo que la convirtió en una heroína para su hija Violeta y en una escritora e ilustradora bastante reconocida en España, y mucho más en su barrio.

LUCÍA SERRANO nació en Madrid antes de tiempo. Pasó dos meses dentro de una incubadora. No aprendió la lección y sigue siendo un poco impaciente. De niña decidió que nadie le quitaría la imaginación. Acto seguido se puso a escribir y a dibujar. Y así sigue. Hay algo que le gusta más que inventar historias: que alguien le cuente una que la vuelva turulata de contenta. Y eso le ha pasado con *La tribu de Kai*. Qué suertuda.



Más información: prensa@editorialflamboyant.com

